
  
 

DISTRICT DE L’EURE DE FOOTBALL 
CDA – SOUS-COMMISSION FUTSAL 

 
PV N°02 DU 24 janvier 2025 

 
 
Co-Présidents :  Monsieur Philippe DE PASQUALE / Monsieur Stéphane FAUVEZ 
 
Membres présents :  Messieurs Stéphane FAUVEZ – Patrick BANNIER – Luis Gomes Oliveira 

Pacheco – Kevin Guedes de Oliveira 
 
 
Membre excusé :  Messieurs Jean-Claude Coquelet                                                                                                                                                                                                                                                                                        
 
Invités :                            Messieurs Jacques FECIL et David DOMINGUEZ CONDE 

 
oO*************Oo 

 
Philippe DE PASQUALE ouvre la séance à 19 h. 
Le Président remercie les membres de la sous-commission présents et excuse les membres absents. 

   
 

oO*************Oo 
 
 
1°) Election du bureau :  
 
Messieurs Philippe De Pasquale et Stéphane Fauvez sont élus co-Présidents, à l’unanimité des 
membres présent,   
 
Mr Patric Bannier est nommé secrétaire de cette séance,  
 
2°) Administratifs :   
 
Les Coprésidents effectuent un rappel concernant le règlement intérieur et demandent à l’ensemble 
des membres de faire parvenir au DEF la carte grise de leur véhicule.  
 

oO*************Oo 
 

3°) Condoléances : 



 
Les coprésidents ainsi que tous ses membres, présentent leurs condoléances à la famille du jeune Icif 
Niakaté décédé dernièrement, arbitre stagiaire au DEF. 
 

                                                           oO*************Oo 
 
4°) Remerciements : 
 
La sous-commission remercie Mr Jérôme QUELLIER qui a décidé de mettre fin à sa carrière d’arbitre. 
Remerciements également à Messieurs Luis Gomes Oliveira Pacheco – Kevin Guedes de Oliveira pour 
leurs arrivées dans cette sous-commission. Ils devraient apporter leur expérience acquise du futsal. 
 

oO*************Oo 
 
5°) Rétablissement : 
 
La sous-commission souhaite un prompt rétablissement à Mr Richard HUE ainsi, qu’à Michel 
DANDEVILLE. 
 

oO*************Oo 
 

6°) Stage de Février : 
 

Mr DE PASQUALE, avant de laisser la parole à Stéphane Fauvez, nous indique qu’il a déjà effectué un 
gros travail de fond, ce qui lui a permis de mettre en place certains moyens. 
Mr FAUVEZ pense qu’un stage par an cela est trop peu. Il nous faudra inculquer la technique des 
déplacements ainsi que la signalétique. Un 2eme stage aura lieu le 16 février de 09h00 à 12h00 au 
siège du district.  
En termes d’effectif, nous disposons de 38 arbitres recensés, toutefois, avec les indisponibilités, 
l’effectif se réduit très rapidement et de nombreux arbitres sont obligé de doubler et nous les 
remercions ardemment de leur investissement 
 
                                                          oO*************Oo 
 
7°) Questions diverses : 
 
Les membres de la sous-commission ainsi que leurs coprésidents se posent la question de la non-

reconduction de Mr DOMINGUEZ CONDE David. D’autant plus que celui-ci était secrétaire de cette 

commission. Ils demandent à Jacques Fécil, Président de la CDA, s’il était possible de réintégrer celui-

ci comme membre. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, les coprésidents lèvent la séance à 21h15. 

 

Date de la prochaine réunion à définir 
 

oO*************Oo 
 
Les Co-Présidents        Le Secrétaire 
Philippe DE PASQUALE – Stéphane FAUVEZ    Patrick BANNIER               
    
 


